

CF introducing points system for replacement DEU

By Gloria Kelly

The CF is about to change the way Regular Force members acquire Distinctive Environmental Uniform (DEU) items.

As of September 1, the Clothing Upkeep Allowance (CUA) will be replaced with an accrued points based clothing replacement system. The rationale for this system is based on lessons learned from other public sector organizations such as Canada Post and the successful trial with Reserve Force and Cadet Instructors Cadre, which concluded that the point-base system was both efficient and very popular with our members.

"Times have changed. With the introduction of new operational clothing, dress of the day has also changed right across the Canadian Forces. As a result, it became necessary to modernize the system for replacing DEU. The new approach provides better service to our personnel," says Colonel Mark Matheson, project manager, Material Acquisition and Support Optimization Project (MASOP).

When the current CUA rates were last reviewed in 1992 many members wore their DEU on a daily basis and replaced many items regularly. However, today the vast majority of members

wear operational clothing on a daily basis, which can be replaced on an exchange basis.

"The points system is designed to be fair to everyone and to allow the CF to meet its mandate to provide DEU to members," said Col Matheson. "A side benefit is that DND stands to save millions of dollars annually—funds that will be reallocated to other Departmental priorities."

The foundation of the new system is the existing DEU scales incorporating the three environments, two genders and two rank levels (officer and non-commissioned member). Next, two new usage tiers are introduced that reflect the individual's usual dress of the day. Tier one applies to personnel in units that usually wear DEU, while tier two applies to individuals in units that usually wear operational clothing. Point calculation is based on the existing CUA formula that takes into account the estimated frequency of replacement for each DEU item and replacement cost.

The points allocation has been harmonized to ensure that everyone has enough points to maintain their DEU. Those who wear DEU regularly will receive 600 points annually and those who wear operational dress will receive 200 points a year.

To give members more flexibility when the new system is introduced in September, all personnel will be allocated 200 points with members wearing DEU as dress of the day receiving the balance of 400 later in the year. Personnel will be able to accumulate up to 1200 points, which equates to the approximate point value required to replace one complete scale of DEU issue.

"The new system will be managed via Clothing-Online," said Col Matheson.

Col Matheson stated that he is aware that there may be some concern surrounding the change and a perceived loss of funds when the monthly allowance is removed from regular pay. He stressed, however, that the new system is a fair replacement that ensures equity while enhancing service to all CF personnel.

Sgt Audet: A life in harmony

By Lt Paul Saccà

Sounds resonate and flow from the incredible instrument in an explosive concerto.

No, we are not at a concert hall, but at the Valcartier, Que., firing range, where Sergeant Marie-Josée Audet, a musician and Army Reservist, is training with a C7 rifle.

Sgt Audet, a talented saxophonist and Reservist in the 62nd Field Artillery Regiment, a unit of the 35 Brigade Group in Shawinigan, divides her life between her passion for music and her love for military life.

It is a privilege for the 26-year-old Saguenay native and Bachelors of music graduate, to have a job where

she can give free reign to her inspiration while making a significant contribution to society.

Assisting the people of Montréal during the 1999 ice storm was one of her most notable experiences. "It was a fantastic experience," she says. "I had the chance to take part in a major operation that really helped people, something that doesn't happen often to a military musician. This event really played a role to reinforce my feeling of pride and my motivation to continue as an Army Reservist."

Whether her forefinger is holding a note on her saxophone or the trigger of a C7, Sgt Audet finds fulfillment in duties she enjoys...and making herself heard! Lt Saccà is assistant PAO for the 35 CBG.

Remplacement des UDE : un nouveau système de points

par Gloria Kelly

Les FC sont sur le point de changer la façon dont les membres de la Force régulière se procurent des articles de leur uniforme distinctif (UDE).

Dès le 1^{er} septembre, l'indemnité d'entretien de l'habillement (IEH) fera place à un système de distribution des vêtements basé sur des points. Ce changement découle de l'utilisation du système par d'autres institutions publiques, comme Postes Canada, et du succès de l'essai qui en a été fait auprès de la Force de réserve et du Cadre des instructeurs de cadets. L'essai a montré que le système de points est efficace tout en étant apprécié de nos membres.

Selon le Colonel Mark Matheson, gestionnaire de projet – Projet d'optimisation de l'acquisition et du soutien du matériel (POASM), « les temps ont changé. Avec l'adoption de nouveaux vêtements opérationnels, la tenue du jour de l'ensemble des FC a changé. Il fallait donc moderniser le système de remplacement des UDE. Notre personnel sera ainsi mieux servi ».

En 1992, quand les taux des IEH ont été revus pour la dernière fois, bon nombre de soldats portaient leur UDE tous les jours et devaient fréquemment en remplacer plusieurs articles. De nos jours, la majorité des membres des FC portent tous les jours des vêtements opérationnels qui peuvent être remplacés par simple échange.

Le Col Matheson explique : « Le système de points est conçu pour être juste envers tous et pour permettre aux FC de fournir des UDE à tous leurs membres. Le nouveau système fera épargner des millions de dollars au MDN chaque année, somme qui sera réaffectée à d'autres priorités ».

Le nouveau système fonctionne à partir des barèmes existants pour les UDE, lesquels s'appliquent aux trois éléments, aux deux sexes et à deux niveaux de rang (officiers et militaires du rang). Deux nouveaux paliers ont été introduits pour tenir compte de la tenue du jour habituelle : un pour les membres des unités qui portent généralement l'UDE, et l'autre pour les membres des unités qui portent normalement des vêtements opérationnels. Le calcul des points est fait à partir de la formule existante de l'IEH et tient compte de la fréquence estimée de remplacement des articles de l'UDE et de leur coût de remplacement.

L'attribution des points a été harmonisée de façon à ce que tous les militaires aient suffisamment de points pour maintenir leur UDE en bon état. Ceux qui portent régulièrement l'UDE recevront 600 points par année tandis que ceux qui portent la tenue opérationnelle en recevront 200.

Pour faciliter la transition au nouveau système, en septembre, tous les membres des FC se verront attribuer 200 points et ceux qui portent normalement l'UDE en recevront 400 de plus pendant l'année, le maximum de points pouvant être accumulé étant de 1200, soit le nombre approximatif de points requis pour remplacer complètement un UDE.

Le Col Matheson a mentionné que « le nouveau système sera géré par Vêtements en ligne ».

Le Col Matheson est conscient que le changement de système pourrait provoquer une certaine inquiétude chez les militaires quand ils s'apercevront que leur indemnité mensuelle a été retirée de leur paie régulière. Il a cependant insisté sur le fait que le nouveau système remplace bien l'ancien et qu'il garantit l'équité tout en améliorant les services que reçoivent les membres des FC.



LT PAUL SACCÀ

In her civilian life and in her career as a Reservist, Sgt Marie-Josée Audet always hits the right note.

Dans sa vie civile comme dans sa carrière de militaire réserviste, le Sgt Marie-Josée Audet est toujours sur la bonne note.

Les deux accords du Sgt Audet

par le Lt Paul Saccà

Les sons éclatent et s'évalent du redoutable instrument dans un concerto explosif.

Nous ne sommes pas dans une salle de concert mais plutôt sur un champ de tir de Valcartier (Qc), où le Sergent Marie-Josée Audet, une musicienne et réserviste de l'Armée, s'exerce au tir au fusil C7.

Saxophoniste de talent et réserviste au sein du 62^e Régiment d'artillerie de campagne, une unité du 35^e Groupe-brigade du Canada située à Shawinigan, le Sgt Audet partage sa vie entre sa passion pour la musique et son amour de la culture militaire comme citoyenne-soldat.

Native du Saguenay et détentrice d'un baccalauréat en musique, cette artiste de 26 ans s'estime privilégiée d'occuper un emploi où elle peut laisser libre cours à

son inspiration tout en contribuant de façon significative à la société.

En effet, dans ses expériences les plus marquantes, le Sgt Audet note son apport à la population montréalaise lors de la crise du verglas de 1999 : « Ce fut une expérience géniale! », raconte-t-elle. « J'ai eu la chance de contribuer à une opération majeure d'entraide aux citoyens, ce qui n'arrive pas souvent à un musicien militaire. Cet événement a fortement contribué à renforcer mon sentiment de fierté et ma motivation à persévérer comme réserviste dans l'Armée. »

Qu'elle enfonce son index sur un si bémol ou sur la détente d'un C7, le Sgt Audet se réalise pleinement dans des fonctions qui lui apportent un plaisir stimulant dont elle ressent les effets... et les fait entendre de multiples façons.

Le Lt Saccà est OAP adjoint pour le 35 GBC.